

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Burung bidadari Pulau Halmahera merupakan burung endemik Indonesia yang perlu dilestarikan karena telah terancam punah dalam waktu dekat. Tindakan nyata bagi masyarakat biasa yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan campaign kepada banyak orang terkait pelestariannya. Salah satu cara nya telah dilakukan oleh penulis dengan membuat produk fesyen burung bidadari Pulau Halmahera bernama *Vidhya Blouse*.

Metode yang digunakan dalam perancangan adalah *design thinking*. Metode ini memiliki lima langkah utama, yakni *emphatize, define, ideate, prototyping, dan test*. Metode ini sangat cocok digunakan untuk melakukan perancangan ini karena memiliki langkah yang jelas dan menghasilkan desain yang sesuai dengan tujuan awal.

Perancangan desain *Vidhya Blouse* mengacu kepada tujuan untuk melestarikan burung bidadari Halmahera, juga untuk memajukan perekonomian Halmahera pada sektor pariwisata nya. *Vidhya Blouse* juga banyak mendapatkan respon positif dari orang-orang karena dianggap sebagai media campaign pelestarian yang menarik, dan mampu memperkenalkan fauna Indonesia kepada kaum muda.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil perancangan yang telah dibuat, ada beberapa hal yang masih perlu diperbaiki kedepannya, seperti pengetahuan mengenai burung bidadari, kebudayaan dan Pulau Halmahera masih terbilang sangat terbatas dikarenakan lokasi yang cukup jauh, sehingga hanya mengandalkan media internet untuk mengumpulkan studi literatur.

Mengamati dan menganalisa tubuh dari burung bidadari secara langsung dapat lebih membantu dalam menemukan ide desain perancangan karena telah memiliki

pengalaman langsung yang membuat ide menjadi tidak terbatas. Hal ini pastinya akan berbeda jika melakukan pengamatan terbatas pada gambar pada internet atau buku. Oleh karena itu, penulis menyarankan untuk dapat mengumpulkan data studi literatur lebih mendalam dengan menghampiri lokasi objek perancangan jika memungkinkan, dan mengamati burung bidadari secara langsung untuk pembuatan desain yang lebih menunjukkan keunikan burung bidadari.

Selain itu, juga dapat dipertimbangkan untuk melakukan perancangan set pakaian pria selain pakaian wanita saja, mengingat burung bidadari sendiri yang memiliki warna yang lebih memikat mata adalah burung jantan. Perancangan pakaian pria dapat menjadi satu hal yang dapat menarik minat masyarakat.

